



Coup de cœur Coup de griffe



PASCAL DÉCAILLET
 JOURNALISTE
 INDÉPENDANT
 GENEVOIS,
 PRODUCTEUR ET
 ANIMATEUR D'ÉMISSIONS
 DE TÉLÉVISION

CŒUR Un collégien de 17 ans qui dénonce, sur son blog, la carence criante en enseignement de l'Histoire suisse dans nos écoles! Actuellement en troisième du Collège (Madame de Staël), Jérémy Seydoux déplore de n'avoir, en six ans d'école secondaire, eu que soixante minutes d'Histoire de notre pays. Dix minutes par an! Et son argumentaire est rudement convaincant: futur citoyen de Genève, de Suisse, il aimerait en savoir plus sur ce qui s'est passé, dans nos contrées, dans les siècles précédents, et comment on est arrivé à nos situations actuelles. Sa requête en renseignements de proximité est totalement légitime. Pour avoir produit des tonnes d'émissions historiques, à la RSR, sur la période de 1798 à nos jours,

je confirme que l'Histoire suisse est passionnante. Il suffit de la faire vivre. Bravo, Jérémy.

GRIFFE «Ce que cache le Grand Genève», Charles Beer, Editions Favre. «Genève ou le besoin de grandir», Guy Mettan, Editions Slatkine. «Soyons grands, faisons Genève», par Giancarlo Mariani et Pascal Décaillet, Editions de l'Allondon. Deux de ces ouvrages sont réels, le troisième est imaginaire, à vous de deviner, c'est notre grand concours de printemps. Premier prix: un abonnement transfrontalier pour aller travailler dans la zone industrielle de Bellegarde. Deuxième prix: une nuit avec Guy Mettan dans les faubourgs de Cruseilles. Troisième prix: une borne en chocolat, symbolisant l'archaïsme de la frontière. Prix de consolation: on vous donne le mot «grand», le mot «Genève», un mixer, vous nous malaxez tout ça, et vous nous concoctez le titre du siècle. Bonne chance à tous!